
Dieter Schulze löst  

Jens Middelberg ab 
Neuer Vorstand beim TC GW Hiddesen – Doris Kulow 2. Vorsitzende 

Jahreshauptversammlung mit zahlreichen Ehrungen 

Nach insgesamt 14 Jahren im Vorstand, davon zuletzt 4 Jahre als Vorsitzender gab Jens 
Middelberg sein Amt an Dieter Schulze weiter. Die Entscheidung für den Nachfolger, der wie das 
gesamte Vorstandsteam für 2 Jahre gewählt wurde, fiel bei der Jahreshauptversammlung 
einstimmig.  

Der neue Vorsitzende ist seit 25 Jahren Mitglied und mit der Vorstandsarbeit im TC GW Hiddesen 
bestens vertraut. Er bedankte sich bei den anwesenden Mitgliedern für die Wahl zum 1. 
Vorsitzenden und fügt hinzu: „Der Club liegt mir am Herzen und ich möchte daran mitarbeiten, 
dass sich alle Mitglieder auch weiterhin wohlfühlen und Spaß haben. Wir haben ein 
hervorragendes Vorstandsteam und daher freue ich mich auf die zukünftige Zusammenarbeit. 
Des Weiteren werden wir die Präsenz des Tennisvereins in den Sozialen Medien und in der 
Öffentlichkeit verstärken sowie den Anforderungen durch die Digitalisierung gerecht werden. 
Außerdem erwähnte er, wird der neue Vorstand ein langfristiges Sanierungskonzept erarbeiten. 
Im Fokus stehen hier unsere Außenplätze die sind unübersehbar in die Jahre gekommen und 
sollen so schnell wie möglich saniert werden.  

Dieter Schulze zur Seite steht als 2. Vorsitzende Doris Kulow, die Uwe Fleischer ablöste, der 2 
Jahre lang den Posten ausgefüllt hatte.  

Im Vorstand gab es durch den Wechsel von Jugendwartin Doris Kulow zur 2. Vorsitzende, zwei 
weitere Positionen neu zu besetzen. Inga Hansen rückte als 1. Jugendwartin sowie Ronald 
Tieman als 2. Immobilienmanager in das Führungsteam, das nun von folgenden Personen 
gebildet wird:  

Dieter Schulze (1. Vorsitzender und Schatzmeister), Doris Kulow ( 2. Vorsitzende), Dirk Nolte (1. 
Sportwart), Inga Hansen (1. Jugendwartin), Maike Danne (2. Jugendwartin), Alexander Freitag ( 1. 
Immobilienmanager), Ronald Tieman (2. Immobilienmanager), Dirk Wessels (Breitensportwart).  

Zudem standen Ehrungen auf dem Programm. Langjährige Mitglieder bekamen durch den 
Vorsitzenden Urkunden überreicht. 



 


